

GRENOBLE, LE 3 JUIN 2024

L'ISERE SOUTIEN LES COMPAGNIES ISEROISES AVIGNON OFF 2024

Cet été, huit compagnies iséroises de danse, musique et théâtre pourront se produire au festival OFF d'Avignon, avec le soutien du Département de l'Isère.

Le festival d'Avignon, qui aura lieu cette année du 29 juin au 21 juillet 2024, est le grand rendez-vous annuel du spectacle vivant. En parallèle du festival IN, le festival OFF rassemble près de 1500 spectacles et 25000 levers de rideau. Il attire des programmateurs venus de toute la France, et est à ce titre un incontournable pour les compagnies souhaitant développer leur diffusion.

A travers son dispositif de soutien aux spectacles présentés dans le cadre du festival OFF d'Avignon, le Département de l'Isère participe chaque année au fort investissement financier des compagnies, nécessaire à l'autoproduction de mise pour ce festival.

Les artistes isérois déjà soutenus sur leurs créations sont prioritaires pour bénéficier de ce dispositif, l'objectif du Département de l'Isère étant d'allier soutien à la création artistique locale, diffusion des œuvres en Isère mais aussi rayonnement en dehors du département. L'Isère compte une centaine de compagnies de théâtre, danse, musique et cirque régulièrement soutenues par le Département pour leurs créations pour un montant annuel de 515 000 euros.

Le Département soutient également certains artistes se produisant aux festivals OFF de Chalon dans la Rue et Aurillac, qui réunissent, en plus du grand public, de très nombreux programmateurs dans les domaines des arts de la rue.

A Avignon, 112 représentations de 8 spectacles :

- Fantaisies lyriques, Cie Kainos
- Viscum, Cie Les Corps Jetés
- Witz et Life is not a picnic, Cie A l'West
- Dansong en duo, Cie Chansons de gestes
- Ils ne méritent pas tes larmes, Théâtre et Cie
- Bobin Leprest, Ad libitum
- Conejo Blanco, Antonio Placer-Musiques créatives du sud
- Barhulos, Cie Malka

« L'Isère est riche d'une très grande diversité de compagnies et d'artistes, et le Département souhaite que leurs spectacles puissent rayonner au niveau national. Le soutien du Département aux artistes qui souhaitent se produire au festival OFF d'Avignon est primordial, car il leur permet de trouver des débouchés en diffusion auprès des programmateurs de toute la France. »

Jean-Pierre Barbier,
Président du
Département de l'Isère

CONTACTS PRESSE

CABINET
Claire Martin
claire.martin@isere.fr
06 86 69 98 01

DIRECTION DE LA CULTURE ET DU
PATRIMOINE
Hanna Stier, chargée de projets spectacle vivant
hanna.stier@isere.fr